

Sauveur indique l'Encyclique sur l'Union des Eglises que lui présentent deux prêtres coptes, dont l'un soutient le document, pendant que l'autre s'incline en signe de respect. Derrière eux, s'élèvent deux palmiers qui achèvent de donner à cette partie de l'allégorie son cachet oriental. De l'autre côté de la figure du Rédempteur, le protestantisme est représenté, sur le bas-côté de la scène, par un armateur dont le navire flotte, près de là, au grès des flots sans pilote et sans gouvernail. On lit tout autour cette parole de l'Évangile : *Fiet unum ovile et unus pastor*, « Il y aura un seul troupeau et un seul pasteur » ; et sur l'exergue l'indication de l'année : *MDCCCXCVI*.

Les premiers exemplaires de cette médaille, à savoir : six en or et douze en argent, renfermés dans de riches écrins, ont été présentés au Souverain-Pontife, au nom de l'administration des palais apostoliques, par S. Em. le Cardinal Mocenni, accompagné du graveur, M. le Chevalier Bianchi.

Bavière. *Ordination d'un prince.* — L'ordination à la prêtrise du prince Maximilien de Saxe, neveu du roi de Saxe et fils du prince Georges, a eu lieu dernièrement dans la cathédrale d'Eichstœdt (Bavière). L'assistance était des plus nombreuses et comptait, outre les parents du prince et ses frères et sœurs, un grand nombre de civils et militaires bavarois et saxons. C'est Mgr l'évêque de Dresde qui a conféré l'onction sacerdotale au prince, âgé aujourd'hui de 26 ans. Il a célébré sa première messe dans la chapelle du château royal de Dresde.

Les prisonniers italiens. — Le Saint-Père a reçu le directeur du *Corriere-nazionale* et le commandeur Pierre Pacelli, qui lui ont présenté 25.000 livres, montant de la première souscription recueillie en témoignage de la reconnaissance des Italiens pour les démarches faites par Léon XIII en vue de la libération des prisonniers d'Abyssinie.

Le Souverain-Pontife a dit qu'il n'avait pas encore reçu de nouvelles de Mgr Macaire, par suite de la difficulté des communications. Léon XIII a ajouté qu'il espérait cependant que la libération des prisonniers italiens serait menée à bien.

Depuis, le Saint-Père a reçu une communication officielle de Mgr Macaire. Ce Prélat est arrivé au Harrar où il a eu un entretien avec le ras Makonnen, qui l'a reçu avec cordialité.